

6390 RESOLUCION de 17 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Sevilla, referente a la oposición para proveer tres plazas de Técnicos de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 34, de fecha 11 de febrero de 1982, se publica la lista provisional completa de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para proveer tres plazas de Técnicos de Administración General de la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En dicha lista se declaran admitidos a un total de 75 aspirantes que solicitaron tomar parte en dicha oposición, habiendo quedado excluidos los siguientes:

A) En el turno libre:

Don Francisco Belzunce Martínez, por presentar su instancia fuera del plazo reglamentario de admisión de solicitudes.

B) En el turno restringido:

Doña Felicidad Giménez Fernández, por no reunir los requisitos exigidos en la base segunda, apartado B), para participar en dicho turno.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en la base 3.ª de la convocatoria.

Sevilla, 17 de febrero de 1982.—El Presidente, Manuel del Valle Arévalo.—3.623-E.

6391 RESOLUCION de 10 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de La Rioja, referente al concurso-oposición, para la provisión en propiedad de una plaza de Topógrafo de Vías y Obras Provinciales.

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 29, correspondiente al día 3 de febrero de 1982 la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado por acuerdo de 29 de junio de 1981 para la provisión en propiedad de una plaza de Topógrafo de Vías y Obras Provinciales, no habiéndose presentado reclamación alguna en el plazo reglamentario.

Esta Presidencia, en cumplimiento de lo establecido en la base 4.4 de la convocatoria, la eleva a definitiva.

Asimismo, esta Presidencia, en cumplimiento de la base 6.4 de la convocatoria, ha resuelto hacer público el resultado del sorteo realizado el día 10 del presente mes de marzo para determinar el orden en que habrán de actuar los opositores en aquellos ejercicios que no se realicen conjuntamente, según se detalla a continuación:

1. Postigo Albo, Antonio.
2. Ron González, José.
3. Arias González, Eduardo.
4. Bordons Elorza, Ricardo.
5. Caballero Pinilla, Francisco José.
6. Cartagena Mora, Miguel Angel.
7. Combarros Ontañón, Jesús María.
8. Garinzarain Pinedo, Faustino.
9. Herrero Pascual, Jesús Sabas.
10. Pérez del Cerro, Francisco.
11. Perojo Huidobro, Eugenio.

Al propio tiempo y de conformidad con la base 5.2 de la convocatoria se hace pública la composición del Tribunal calificador, que quedará integrado por los señores siguientes:

Presidente titular: Don Joaquín Ibarra Alcoya, Presidente de la Diputación Provincial.

Suplente: Don Aurelio Ibarro Fraguela, Diputado provincial, Vicepresidente primero.

Vocales:

Titular: Don Enrique Acha Rubio, Diputado provincial, Presidente de la Comisión de Personal.

Suplente: Don Tomás Montenegro Noceda, Diputado provincial.

Titular: Don Rafael Cid Palacios, Catedrático de Astronomía general y Topografía de la Facultad de Ciencias de Zaragoza (en representación del profesorado oficial del Estado).

Titular: Don Antonio José García Cuadra, Ingeniero Director de la Unidad de Vías y Obras Provinciales.

Suplente: Don Fernando Santos Díez, Ingeniero Técnico de la referida Unidad.

Titular: Don Rafael Nasarre Alastruey, Secretario general de la Corporación, que a la vez actuará de Secretario.

Suplente: Don Carmelo Velasco Gorricho, Técnico de Administración General, Jefe del Negociado de Personal.

Finalmente, se fija como fecha de celebración del primer ejercicio el día 27 de abril de 1982, a las diez horas, en la Diputación Provincial de La Rioja.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Logroño, 10 de marzo de 1982.—El Presidente.—2.365-A.

6392 RESOLUCION de 10 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Murcia, referente al concurso de méritos para proveer dos plazas de Médicos adjuntos del Servicio de UCI de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 57, de fecha 10 de marzo del año en curso, aparece publicada convocatoria, bases y programa del concurso de méritos de dos plazas de Médicos adjuntos del Servicio de UCI, de esta Corporación, dotada con el sueldo correspondiente al índice de proporcionalidad 10 y demás retribuciones o emolumentos que corresponden con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al en que aparezca publicado el presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Murcia, 10 de marzo de 1982.—El Presidente, Carlos Collado Mena.—2.368-A.

6393 RESOLUCION de 10 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Valladolid, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Economista.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 4.ª de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 22 de diciembre de 1981 para proveer en propiedad, mediante concurso-oposición, una plaza de Economista de esta Corporación, por decreto de esta fecha número 610, el ilustrísimo señor Presidente de la Corporación ha dispuesto aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, integrada por los siguientes interesados:

Admitidos

- 1.º Calvo de Coca, José María.
- 2.º Escaño Román, Luis Pedro.
- 3.º Fernández Pérez, Venancio.
- 4.º García Abril-Abad, Fernando.
- 5.º González Gutiérrez, Juan Jesús Carlos.
- 6.º Lubiano Rivera, Rubén.
- 7.º Rodríguez Velasco, Eladia Teresa.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se publica para general conocimiento y a efectos de reclamaciones durante quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en este diario oficial.

Valladolid, 10 de marzo de 1982.—El Secretario.—2.374-A.

6394 RESOLUCION de 12 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Madrid, referente a las bases de convocatoria y programa para proveer, por oposición libre, cuatro plazas de Bomberos-Conductores del Servicio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 58, del día 10 de marzo del corriente año, se han publicado las bases de convocatoria y programa para proveer, por oposición libre, cuatro plazas de Bomberos-Conductores del Servicio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios, encuadrada en el subgrupo de Servicios Especiales de Administración Especial, y dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad cuatro, coeficiente 1,7, grado, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias para tomar parte en la misma deberán presentarse en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de la Corporación (García de Paredes, 65, Madrid), cualquier día también hábil, de diez de la mañana a una de la tarde, debidamente reintegradas.

Madrid, 12 de marzo de 1982.—Por el Secretario general, José Maldonado Samper.—2.347-A.

6395 RESOLUCION de 12 de marzo de 1982 del Ayuntamiento de Laviana, referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 27 de febrero de 1982, aparecen publicadas las bases correspondientes a la oposición convocada por este Ayuntamiento para cubrir una plaza de Auxiliar de Administración General. Las instancias, debidamente reintegradas, se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, en el plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Pola de Laviana, 12 de marzo de 1982.—El Alcalde.—2.377-A.